



PROVINCE DE QUÉBEC  
VILLAGE DE SENNEVILLE

Extrait du procès-verbal de la séance ordinaire du conseil municipal tenue au Centre communautaire George-McLeish, sis au 20, avenue Morningside, le lundi 27 novembre 2017 à 19 h 30, à laquelle sont présents :

La mairesse / The Mayor

Les conseillers / Councillors

Est absent / absent

Sont également présentes / Also present

---

---

#### Résolution 2017-11-2056

#### Nomination des élus à titre de membres du Comité de démolition

**Il est**

**Proposé** par Michelle Jackson Trepanier

**Appuyée** par François Vaqué

et **résolu** :

**QUE**, conformément à l'article 2.2.1 du règlement 442, les conseillers **Peter Csenar** et **Dennis Dicks**, sous la présidence du conseiller **Christopher Jackson**, composeront ce comité;

**QUE** le conseiller **Alain Savoie** soit nommé membre substitut au Comité de démolition advenant l'absence de l'un ou l'autres des membres du conseil municipal.

**ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ.**

---

Pascale Synnott, greffière / Town Clerk

**Copie conforme / True copy**

---

**Pascale Synnott, greffière / Town Clerk**

---

**Date**

Extract of the minutes of the regular sitting of the Municipal Council held at the George-McLeish Community Centre, 20, Morningside Avenue, on Monday, November 27, 2017 at 7:30 p.m., at which were present:

Julie Brisebois

François Vaqué, Alains Savoie, Christopher Jackson,  
Michelle Jackson Trepanier, Dennis Dicks, Peter Csenar

Vanessa Roach, directrice générale / General Town Manager  
Pascale Synnott, greffière / Town Clerk

---

---

#### Appointment of elected officials as members of the Demolition Committee

**It is**

**Moved** by Michelle Jackson Trepanier

**Seconded** by François Vaqué

and **resolved**:

**THAT**, pursuant to section 2.2.1 of By-law 442, Councilors **Peter Csenar** and **Dennis Dicks**, under the Chairmanship of Councilor **Christopher Jackson**, will compose this committee;

**THAT** Councilor **Alain Savoie** be appointed substitute member of the Demolition Committee in the event of the absence of one or the other members of the Municipal Council.

**UNANIMOUSLY ADOPTED.**

---

Julie Brisebois, mairesse / Mayor